

El **juanelismo** —
del **castellano**

juanus [nombre
extremadamente
común] y de *lelo*
[adjetivo singular
masculino] — es
un **trastorno mental**,
que se caracteriza
por tener una
distorsionada

imagen de sí
mismos: los
enfermos se ven
como atléticos,
atractivos, esbeltos
jóvenes, cuando la
realidad es que
están obesos y
deformes. Este
padecimiento se
debe a fallas

psicológicas
comúnmente
ocasionadas por la
envidia a la pareja
(que sí es atlética,
atractiva y esbelta).
A veces se presenta
también con el
síndrome de pollo
cojo, que es cuando
se trata de ayudar al

paciente, pero este se muestra renuente y agresivo.

Esta patología fue detectada por primera vez en Juan Manuel Arrigunaga Rosas, un joven con una gran panza que se veía al espejo y veía a un hombre

esbelto. Su pareja,
la dra. G.D.S, una
joven bella,
carismática, esbelta,
identificó los
síntomas y los
clasificó en una
nueva patología que
casualmente notó
en otras personas
de su círculo social.

Está de más decir
que esta doctora es
muy inteligente.

**Recomendaciones
para los enfermos:**

Hacer que acepte
su problema.

Rendirse a las
órdenes de su
pareja o tutor.

La pareja deberá estar presente en cualquier decisión.

Hacer ejercicio y cerrar el pico, esta es la única manera en la que podrán llegar a ser como sus parejas.